

令和7年 9月 4日

保護者 殿

北谷町立北谷第二小学校
校長 太田 薫
(公印省略)

第1回保護者学校評価の結果報告について

初秋の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のことと存じます平素より本校の教育活動へのご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、本校では、年2回、保護者・職員に学校評価を実施し、よりよい学校経営に反映できるよう努めているところです。

つきましては、7月に保護者から回答頂きました「学校評価」の調査結果を、保護者の皆様及び学校関係者にご報告致します。

ご指摘のあった件に関しましては、今後、職員や学校運営協議会、関係機関と連携し、検討や改善を進めて参りたいと思います。今後もご意見がありましたら、ご連絡頂けると有り難いです。

今回の保護者による学校評価へのご協力、大変ありがとうございました。これからも、保護者・地域と共にある学校づくり、子どもに寄り添う指導に向け職員一同、力を合わせて頑張って参りますので、ご協力の程よろしくお願い致します。

*今回ご指摘のあった件について、全学年に関わる項目や意見の多かった項目について回答いたします。

ご意見 :

- 1 先生方には、いつもご指導いただき心から感謝しております。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。いつも子供達の為にありがとうございます。とても良い先生にクラスメイトに学校だと思います。
- 2 いつも朝の交通安全の見守りをしてくださる方々には、大変感謝しております！本当にありがとうございます
- 3 担任の先生には、日頃より大変お世話になっております。子どもは毎日、学校生活を楽しんでおり、安心して通わせていただいておりますこと、感謝申し上げます。
- 4 担任の先生をはじめ先生方には学習面だけではなく生活面においても分かりやすく御指導いただきまして、ありがとうございます。これからも子どもの学校での過ごし方を観ることができる参観日の貴重な機会を大切にし参加させていただきたいと思います。

⇒ 保護者の皆様のご理解とご協力、激励が大きな励みとなっております。今後も児童の安心・安全な学校作りに向けて、職員一同、教育活動の充実に取り組んで参ります。

ご意見 : 体育館の雨漏りへの対策をしてほしい。

⇒ 安全面への貴重なご意見、ありがとうございます。体育館の老朽化に伴い、雨天時に雨漏りする状態が続いていました。この件につきまして、以前より北谷町教育委員会へ修繕依頼をしておりましたが、このたび、修繕作業が終了しております。

ご意見：学校行事（運動会・北二っ子学習・音楽発表会）の土曜日開催について

⇒ 今年度、学習・音楽発表会や運動会を土曜日開催とさせていただいています。これにより、日曜日と月曜日の振替休日を含め連休が確保されます。行事後、子ども達が十分な休息を取り、元気に翌週の授業に臨むことを目的としております。教職員も同様に連休をとることで、心身ともにリフレッシュし、より良い状態で次週の教育活動に臨むことができます。教職員の働きやすい環境を整えることは、子ども達一人一人と向き合う時間を増やし、授業の質を向上させることに繋がります。また、土曜日に開催することで、行事後、ご家族でゆっくりと過ごす時間を確保しやすくなると考えております。

ご家庭のご事情もあると存じますが、この趣旨をご理解いただき、ご協力を頂けますと幸いです。

ご意見：登下校の際に、道路上や近隣のお店の駐車場などで子どもを下ろしているのをよく見かけます。コインランドリーの所で送迎の車が急に動き出し、徒歩登校している児童が危ない場面もあった。大変危険です。ルールを守る、守らせるなどの対策をお願いします。

・毎朝、無許可で校内の駐車場を利用し送迎をしている保護者がいる。学校で管理をしてほしい。

⇒ このたびは、児童の安全な登下校のために貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。学校では、これまで定期的に注意喚起をしておりますが、ご指摘の通り、なかなか改善されない状況が見られます。ルールを守らない保護者に対して学校で管理をしてほしいというご意見も十分理解できます。しかしながら、大変恐縮ですが、学校が交通整理を行うことは難しい状況です。教職員は日常の授業だけでなく、授業の準備、児童一人一人への個別の対応など多くの業務を抱えており、交通整理に人員を割けない状況です。また、交通整理には専門的な知識や技術、そして万が一の事故の際の法的責任が伴うため、教職員が行うには限界がございます。

学校としましては、今後も、登下校時の交通マナーについての啓発活動を継続し、PTA役員や学校運営協議会とも連携して対策を検討して参ります。児童の安全は、学校だけでなく保護者の皆様のご協力があってこそ守られます。改めて、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

ご意見：登校時のイルカ門（裏門）の開放について

⇒ 本校では、朝の登校時は、児童会役員による挨拶運動を正門前で行っています。登校する児童同士が挨拶を交わすことで気持ちよく一日をスタートし、あいさつへの意識を高めていきたいと考えております。また、児童の安全面についても、現在も無許可の車が正門から校内へ侵入している状態です。特に、雨の日は、多くの車が校内へ侵入したり、路上駐車をしたりする状況が見られます。イルカ門を開放することで、裏門からも車両が侵入することが予想され、安全管理の職員を配置することも難しい状況です。

ご意見：電子連絡ツール「すぐーる」での担任への連絡について

⇒ 「すぐーる」の機能は、学校からのお便り等の受信と欠席の届け出、学校からのアンケートなどの回答の機能となります。担任への連絡やお子様に関するご相談は、直接お電話頂くか、学級の連絡帳などをご利用下さい。

次回は12月を予定しています。ご協力をお願いします。